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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Annika Kiefer bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Luca Lambrecht eröffnet die Sitzung

um 12:39 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgenden Mitglieder des AStA sind anwesend: Jacqueline Günther, Annika Kiefer, Janis Koslow-

ski, Tim Lambrecht, Tobias Lotz, HeidiMeyenberg, LyndaNdada, Dominik Petersdorf, Nicolas Schu-

ler & Anna Thielen

Es sind folgende Gäste anwesend: Sarah Nestler, Mitglied des StuPa

2 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.

3 Protokollannahme

Die Protokollannahme wird auf nächste Woche verschoben, da noch nicht alle Protokolle fertig sind.

4 Berichte

Annika berichtet, dass die Laptops durch das StuPa genehmigt wurden und auch schon bestellt und

geliefert sind. Außerdem hat sich der Finanzausschuss des StuPa bei Annika und Domi gemeldet. Sie

werden sich mit seinen Mitgliedern in Verbindung setzen.

Die Planungen für das Sommerfest haben begonnen, bisher sind folgende Fachschaften dabei: Archi-

tektur, Maschinenbau, Elektrotechnik, Wirtschaft und Kommunikationsdesign.

Jacqueline Günther betritt die Sitzung um 12:44 Uhr.

Nicolas erwähnt, dass das Konferenz System geliefert wurde.

Heidi berichtet, dass sie sichmehr in der Öffentlichkeitsarbeit einbringenmöchte und gemeinsammit

Lynda die Social Media Kanäle überarbeiten wird, um so für mehr Bekanntheit zu sorgen.
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Jacky berichtet, dass ein Infopost für das SCHMIT-Z erstellt werden soll, um nochmal auf die Koope-

ration hinzuweisen.

5 Sonstiges

5.1 Fahrradstation

Annika gibt Informationen an Jacky und Tobias für die Station weiter. Der Lageplan und weiteres

Vorgehen werden besprochen.

5.2 Periodenprodukte

Hierzu gibt es keine Neuigkeiten.

5.3 Verpflegung Tagung

Klärung von Essensfragen aller AStArier für die Tagung. Annika und Timwerden gemeinsam einkau-

fen gehen.

5.4 Firmenlauf

Zwei Studierende haben sich angemeldet. Es wird ein Umlaufverfahren gestartet um die Förderhöhe

festzulegen. Alle sollen heute noch abstimmen, da die Anmeldung nur noch heute möglich ist.

5.5 UniNow

Es kam eine Anfrage, UniNow als campusweite App zu verwenden. Der AStA nutzt die App kaum

und wird die Anfrage ablehnen und darauf hinweisen, dass die Öffentlichkeitsarbeit der Hochschule

angeschrieben werden sollte.

Tim Luca Lambrecht schließt die Sitzung um 13:16 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Luca Lambrecht Annika Kiefer

(Vorsitzender) (Protokollführerin)

5


